



mittelpunkt

miteinander glauben leben

09/2024 – November 2024

grußwort

Liebe Schwestern und Brüder,

mit dem November beginnt die dunkle Jahreszeit, er ist der Monat des Totengedenkens (Allerseelen, Totensonntag, Volkstrauertag), aber auch der Hoffnung durch das Licht, das in der Dunkelheit aufstrahlt. Dafür steht St. Martin, an dessen Festtag die Kinder unzählige Laternen in der Dunkelheit entzünden, um so die Liebestat des Heiligen zu verdeutlichen.

Der Bau unseres Pfarrzentrums an der Mauritiuskirche schreitet voran, es wird Zeit für die offizielle Grundsteinlegung. Am morgigen Sonntag (10. November) feiern wir die Hl. Messe um 11:30 Uhr, dann folgen einige kurze Reden in der Kirche, die Segnung des Grundsteines, der dann eingemauert wird, und die Möglichkeit zur Begegnung bei einigen Getränken im hinteren Teil der Kirche.

Ihr Pastor M. Berning



weihbischof-besuch



Regelmäßig unternimmt unser Weihbischof Dr. Dominikus Schwaderlapp einen pastoralen Besuch in den einzelnen Gemeinden.

Früher fand diese Visitation alle sechs Jahre statt, jetzt kommt der Weihbischof jährlich in jede pastorale Einheit. Bei uns wird er am **20. oder 21. November** sein, nähere Programmpunkte stehen noch nicht fest.

plätzchenbacken für bedürftige

Plätzchenbacken, Weihnachtsduft und Nascherei...



In der Adventszeit suchen wir wieder unsere Lieblings-Plätzchenrezepte und Ausstechförmchen heraus! Wie schon in den letzten Jahren laden wir auch jetzt wieder dazu ein, ein paar Plätzchen mehr zu backen, in kleine Tütchen zu verpacken und an einem der unten genannten Termine abzugeben.

Die Plätzchen-Aktion fand im Jahr 2020 zum ersten Mal statt und hat sich mittlerweile zur guten Meerbuscher Tradition entwickelt.

Auch in diesem Jahr wollen wir wieder mit Ihrer Unterstützung für obdachlose und bedürftige Menschen in Meerbusch backen.

Besser geht es doch gar nicht: Zusammen mit der Familie oder Freundinnen und Freunden Spaß haben, backen und gleichzeitig etwas richtig Gutes tun!

Die in Tütchen verpackten Plätzchen können vom **02. bis zum 11. Dezember** im Pfarrbüro abgegeben werden.

Interessierte können sich bei Fragen an Astrid Fox (Tel. 0151 650 095 63 oder astrid.fox@smhg.de) wenden.

Viel Spaß beim Backen!

gemeinsam in meerbusch



Mit dem Beginn des neuen Schuljahres 2024/25 ist das Projekt „Gemeinsam in Meerbusch“ der Stiftung Büderich in sein drittes Jahr gegangen. Die Projektleiterin Betül Schulz freut sich, dass erstmals nun auch in der Theodor-Fliedner-Schule in Lank ergänzende Deutschförderkurse für Schülerinnen und Schüler, deren Muttersprache nicht Deutsch ist, angeboten werden können.

Außerdem konnte das Förderkursangebot an der Adam-Riese-Schule in Büderich nochmals erheblich ausgeweitet werden, auch weil Pfarrerin Susanne Pundt-Forst von der Bethlehemkirche in Büderich dafür Räumlichkeiten zur Verfügung stellt. Frau Schulz und ihr Team freuen sich sehr über diese Kooperation, durch die das Motto "Gemeinsam in Meerbusch" betont und gelebt wird.

post von der orgel



Am 17.11. begehen wir mit einer Kirchenmusikalischen Andacht den 50. Jahrestag der Weihe der Orgel in der Heilig-Geist-Kirche. Es erklingen die Chor- und Orgelwerke wie 1974, erweitert um ältere und jüngere Literatur. Beginn ist um 17 Uhr; eine Kollekte wird gehalten. Es musizieren der Kirchenchor und unser Seelsorgebereichsmusiker Johannes Maria Strauss.

Die Chor- und Bandproben für Swinging Christmas sind in gutem Lauf. Nicht vergessen: das Konzert ist in diesem Jahr in Heilig Geist und am Nachmittag des Vierten Adventssonntags, 22. Dezember.

Der Kirchenchor feiert am 16.11. sein alljährlichen Cäcilienfest mit Ehrung langjähriger Mitglieder. Aus diesem Anlass wirkt er in der Abendmesse mit.

Für den Ersten Weihnachtstag bereitet er eine Weihnachtskantate von Richard Rudolf Klein nach Worten von Eva Rechlin vor: "Gottes Sohn ist heut geboren". Wenn jemand gerne zu diesem Projekt einmal in die Chorarbeit hereinschnuppern möchte: wir proben donnerstags von 19.30 bis längstens 21 Uhr im Pfarrsaal Heilig Geist. Herzlich willkommen!

Wenn Sie, z. B. aus Wohnungsaufösungen oder Nachlassen, Noten und Tonträger abzugeben haben, melden Sie sich gerne bei unserem Seelsorgebereichsmusiker Johannes Maria Strauss: 0179-1417880, mail@jmstrauss.net oder persönlich nach den Gottesdiensten.

kontakt



Katholische Kirchengemeinde St. Mauritius und Heilig Geist
Dorfstraße 1
40667 Meerbusch
Telefon: 02132/2083

info@smhg.de

www.smhg.de